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DELIANUOVA - Antonio
Alvaro è stato rieletto alla
guida della Comunità
Montana Versante Tirre-
nico Meridionale.

L'elezione del presiden-
te e della Giunta dell'Ente
Montano èavvenuta nella
riunione del consiglio che
si è tenuta presso la sede
municipale di Delianuo-
va, in attuazione della leg-
ge regionale n. 20/2008
sul Riordino delle Comu-
nità Montane, la quale
prevede che “nei Comuni
con popolazione inferiore
ai 5.000 abitanti, i rappre-
sentanti alla Comunità
Montana, non dovranno
essere più tre, ma soltan-
to uno”. Fa eccezione per
la Comunità Montanta
Vtm il Comune di Oppido
Mamertina che supera i
5.000 abitanti. Alla sedu-
ta, presieduta dal rappre-
sentante più anziano,
Giuseppe Carbone (Delia-
nuova), erano presenti
tutti i consiglieri: Gerar-
do Albano (Oppido M.),
Antonio Alvaro (Scido)
Giuseppe Arimare (San-
t'Eufemia), Bruno Baril-
laro (Oppido), Francesco
Carmelitano (Cosoleto),
Rosario Palumbo (Oppi-
do), Raffaele Zucco (Molo-
chio), Fortunato Vitalone
(Sinopoli) ed Eusebio Zin-
namosca (Santa Crisit-
na).Dopo la convalida dei
vari rappresentanti dei
Comuni in seno all'Ente,
si è passati alla discussio-
ne del secondo argomen-
to all'o.d.g.. Alvaro ha il-
lustrato il documento
programmatico eviden-
ziando che “la Comunità
Montana continuerà ad
assolvere un ruolo di ge-
stione dei servizi su un'a-
rea piùvasta possibileper
diminuire i costi e miglio-
rare la qualità; realizzare
un efficace sistema d'in-
terventi all'interno della
programmazione già av-
viata. Cercheremo - ha di-
chiarato - di proteggere i
territori montani, spesso
emarginati; di migliorare
e riqualificare l'offerta tu-
ristica, professionale,
culturale ea sostenere l'a-
gricoltura attraverso l'u-
tilizzo dei fondi comuni-
tari e regionali”. I rappre-
sentanti del Comune di
Oppido, Palumbo ed Alba-
no, non hanno sottoscrit-
to il documentoprogram-
matico, motivando che la
loro decisione è scaturita
da ragioni di carattere po-
litico e perché tra i nomi di
chi doveva ricoprire la ca-
rica di assessore non figu-
rava alcun rappresentan-
te di Oppido, comune più
grande e con il maggior
numero di esponenti in
Consiglio. I due consiglie-
ri hanno lasciato l'aula,
mentre gli altri rappre-
sentanti dei Comuni han-
no provveduto, con voto
unanime, a rieleggere Al-
varo a presidente ed Ari-
mare e Carmelitano nuovi
assessori. Dopo l'appro-
vazione dello Statuto del-
l'Ente, gli altri punti posti
all'o.d.g. sono stati rin-
viati ad altra seduta. L'or-
gano esecutivo della Co-
munità, appena eletto, si è
messo subito al lavoro,e
considerata l'emergenza
scaturita dal maltempo
dei giorni passati che ha
lasciato danni gravissimi
in tutti i Comuni facenti
parte dell'Ente, ha delibe-
rato la richiesta di dichia-
razione dello statodi cala-
mità naturale.


